

学校教育目標「豊かな心を育み、自ら学び、たくましく生きる子どもの育成」

学校だより 9月号
高尾の子
http://www.ed.city.niimi.okayama.jp/takao-es/

たくましい子
かしこい子
おもいやりのある子

高尾小学校
R1.8.26発行

全国学力・学習状況調査結果

4月18日(木)に6年生が実施しました、全国学力・学習状況調査の結果が返ってきました。概要のみ簡単にお知らせいたします。

国語科 全国平均・県平均を大きく上回っています。
算数科 全国平均・県平均を上回っています。

昨年度同様よくできていました。特に国語科については、基礎的な問題から、読み取り問題などの領域についてもよくできていました。また、未回答が全くなく、問題へ取り組む姿勢についても高まりを感じました。中学校でもこの調子で頑張ってもらいたいと思います。

前回お知らせしました全国や県の平均以上の出現率も、今回の6年生のデータを入れると69%と昨年度の57%をさらに大きく上回る結果となりました。今後も今回のテストの分析を行い、高尾小の子どもたちに合った学習を展開していきたいと考えます。ご協力、よろしくお願いいたします。

【特集】1日20時間、2年間外出せず…『ゲーム依存症』患者の現実

8/17(土) 14:00配信のネットニュースより

ゲームをする時間をコントロールできず日常生活に支障がでる「ゲーム依存」が若い世代を中心に広がっています。なぜ、ゲームにのめりこんでやめられないのか？1日20時間、2年間、1度も外出しないでゲームに没頭した男性が、深刻な実態を語りました。

WHOでも「新たな病気」と認定

オンラインゲームや「eスポーツ」の普及などで拡大する世界のゲーム市場。日本でも、4700万人以上が、継続してゲームをしているという調査結果がある一方で…医師は、「ゲーム依存は、ゲームの行動様式の中でみられる特定の変化です。ゲームを最優先にすることで学業や仕事など日常生活に支障が出る状況が1年以上続くと、「ゲーム依存」と診断されます。」

【2年前からゲーム依存の治療を受けているTさん、27歳】

「ゲームをやっている時じゃないと生きている実感を味わえない。(ゲームを)1日20時間、24時間とか、寝ず食わず、3日間、5日間やっている日もありました」(中略)勉強が苦手な「学

校に居場所がない」と感じた高校1年の頃からゲームに没頭しました。「自分の居場所をつくりたい、自分の生きている証明が欲しいということで、ゲームなら得意なので1位になれるかなと思って、がむしゃらにがんばって・・・」お気に入りの、敵を倒すと自分のランキングがあがる戦闘型のオンラインゲームです。(中略)スマートフォンのアプリを使い顔も知らない仲間と会話をします。ネットだけでつながる仲間とチームを組んで一緒に戦えるのもオンラインゲームの特徴です。ゲームをしている最中は、休憩もせず席を立つことはありません。(以下略)

現在Tさんは久里浜医療センターで治療中です。治療の方法は、医師とのカウンセリングや他の患者とのグループミーティングなどで「ゲーム漬けの生活では、将来に展望がない」ということを患者本人に気づかせることが目標だそうです。ちなみに同センターでは新規患者の予約を取る日は、電話が鳴りっぱなしで2時間の間に何百という予約希望が入るそうです。Tさんはゲームに変わる新しい「居場所」を探す日々が続いているそうです。

社会的な問題になりつつある「ゲーム依存」です。自分の将来に向けて、展望を持つことも有用な方法のようです。また、日頃から様々な事を我慢する力も、今後ますます必要に感じます。色々な場面で自律できるようになってほしいと考えます。

校長 田邊 眞

学校の教育活動紹介!

第1学期終業式

7月19日(金)、第1学期の終業式を行いました。校長が1学期の活動をスライドにして、少し長いお話をしました。夏休みも、「たくましい子」「かしこい子」「思いやりのある子」を意識して、頑張りたいことを発表を各学年の代表が行い、校歌を歌って式は終わりました。

その後、生徒指導の担当の先生から、夏休みの暮らしについてクイズ形式でお話がありました。みんな、明日から始まる夏休みを楽しみに感じているようでした。



1学期を振り返りました。



各学年代表児童の発表です。



夏休みの暮らしについて

第15回新見市学童水泳記録会

7月25日(木)、恒例の新見市学童水泳記録会が開催されました。高尾小学校からは4年生から6年生までの16名の選手が標準記録を突破して出場しました。とてもたくさんの方でしたが、元気いっぱい他校の児童と競いました。開始早々の女子200mリレーで6位入賞しました。その後、女子100m平泳ぎで6年生の仲田芽生さんが2位、男子100m自由形で6年生の小林裕太君が5位入賞し、学校の取組としての成果を発揮しました。当日までの体調管理や暑い中、応援に来てくださった保護者の皆様、ご協力をありがとうございました。



6位入賞の女子チーム



100m平泳ぎ2位の仲田さん



100m自由形5位の小林君

児童会代表の集い

7月29日(月)、忠誠小学校で「児童会代表の集い」が行われました。これは、新見市内の各校の児童会の代表者が一同に会し、取組の発表や意見交換をする場です。また、レクリエーションを教えていただき、他校の児童と交流を図ると共に、交流の進め方も学ぶことができます。高尾小学校からは企画委員会の児童7名が参加しました。夏休みの水泳練習前に集まって準備を進めてきました。

当日は、練習の成果があらわれ、とてもしっかりした発表ができました。また、意見交換にも積極的に参加しました。後半のレクリエーションもしっかりと楽しむことができ、たいへん良い体験になりました。



PTA奉仕作業・資源回収、お世話になりました

8月25日(日)、PTA奉仕作業並びに資源回収ではたいへんお世話になりました。おかげをもちまして、2学期を気持ちよくスタートすることができました。特に小林旭さんには朝早くから砂場の古い砂の撤去にご協力いただきました。重ねてお礼申し上げます。その後の懇親会でもお世話になりました。楽しいひとときを過ごすことができました。

お知らせ等

- 新見市手をつなぐ育成会賛助会員募集が届きました。4月の総会時にもお願いしましたように、今年度から地区役員さんの負担を減らすために、地域に配付せず、PTAで対応することにさせていただきます。賛助会員費1口(200円)以上でご協力をいただくとありがたいです。よろしくお願いいたします。

8月		9月	
25日(日)	PTA奉仕作業・資源回収 PTA懇親会	16日(月)	敬老の日 4年敬老会出席
26日(月)	第2学期始業式 発育測定 13:30下校 下校指導(通学路点検)	17日(火)	学校集金日 SC来校 図書事務来校
27日(火)	15:00下校	18日(水)	てらこやたかお 職員会議
28日(水)	委員会 視力検査 安全点検	19日(木)	移動図書館車来校 家庭読書週間(~25日)
29日(木)	校内水泳記録会 着衣水泳 視力検査	20日(金)	参観日 学級懇談 15:30下校 PTA第3回事業部会 第3回学校運営協議会
		23日(月)	秋分の日
2日(月)	全校朝礼 行事前検診(5,6年)	24日(火)	交通指導
3日(火)	図書事務来校	25日(水)	交通指導 校内授業研究会 14:40下校
4日(水)	クラブ 安全点検	26日(木)	交通指導 1,2年生交通教室 新見公立大学保健室実習
5日(木)	芸術鑑賞会ワークショップ	27日(金)	交通指導 冒険遠足
6日(金)	たばこからの健康影響普及講座 (6年)	30日(月)	交通指導 3,4年社会科見学 新見公立大学保健室実習
9日(月)	全校朝礼 代表委員会		
10日(火)	交通指導 海事研修(~13日)		